
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年１月６日（月） 

北海道中札内高等養護学校幕別分校 校長室より 

新しい年令和 7 年がスタートしました。みなさまよい年

をお迎えのことと思います。旧年中は、幕別分校の ICT の

取組が取り上げられる機会も多かった一年でした。保護者や

地域の皆様にもたくさんのご理解とご協力をいただきまし

た。ありがとうございました。今年もどうぞよろしくお願い

いたします。写真は、この年末年始に撮った“お正月らしい

もの”。国内場所によっては大雪が降ってたようでしたが、 

 快晴の地域も多く、飛行機か

らは富士山もはっきりと見る

ことができました。 

 今年一年が皆様にとって、

明るい年になりますよう、心

からお祈り申し上げます。今

年も幕別分校をよろしくお願

いいたします 

飛行機から撮った富士山 

餅つき（気温 8度） 初日の出（気温 2度） 

12 月に今年度第 2 回目の学校運営協議会が開催

されました。委員の皆様に、いじめ調査の結果や進

路状況などについて説明を聞いていただきました。 

学校は、教員だけで授業を行っていても、社会自

立のための教育が充実するわけではありません。地

域で必要とされる人材とは？必要とされる学校と

は？と、ご意見をいただくことが必要です 

 幕別分校では、今年度参観日を行うなどして、学校の取組について保護者から関心を持ってい

ただける機会を設けています。学校での学びや家庭での経験が、就労へしっかり結び付けられる

よう、学校へのご意見など積極的にいただけますとありがたいです。今後ともどうぞよろしくお

願いします。 

十勝管内では、インフルエンザや新型コロナがまだ流行中だそうです。外出後は手洗い、う

がいをすることと、規則正しい生活で免疫力を下げないようにしたいですね。 


